



Desde el Grupo de Trabajo de Formación nos complace presentar la decimotercera edición de la Escuela de Verano de Medicina Interna de la SEMI que se celebrará en San Cristóbal de La Laguna entre el 22 y 25 de junio de 2022.

La Escuela de Verano para residentes es un espacio para el intercambio de conocimientos científicos pero también un lugar de convivencia entre los residentes y profesores. Un espacio para la reflexión, no solo sobre los aspectos más técnicos y novedosos de nuestra especialidad, sino también para el diálogo y la discusión sobre los temas de nuestra práctica diaria que más nos preocupan.

Como en años anteriores, se revisarán los temas de más actualidad en medicina interna. Además, se incluirán varios talleres prácticos sobre técnicas de alto interés para los residentes.

La metodología docente se basa en la discusión de casos clínicos, cuya exposición corre a cargo de los propios residentes asistentes, de forma que estos toman un papel protagonista en la Escuela. Esto, contando siempre con la colaboración y supervisión de los moderadores que hemos elegido específicamente para cada una de las sesiones.

Esperamos que, una vez, finalizada esta XIII Escuela de Verano de Residentes de Medicina interna, se convierta en un recuerdo inolvidable para todos los asistentes.

Dado el éxito de esta actividad, como en años anteriores, todos los participantes deberán pasar un proceso de selección para beneficiarse de la beca de asistencia.

¡Animaos a participar!